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Concernant les primes LAMal 2017, le Conseil d’État se félicite de la maîtrise des coûts stationnaires à l'hôpital. 
Néanmoins, d'après plusieurs informations, c'est une toute autre réalité que semble vivre HNe avec une 
diminution de ses revenus de plusieurs millions de francs et une baisse importante des séjours en réadaptation. 
Le Conseil d’État peut-il nous dire : 

1. Les origines précises de cette baisse de revenus ? 

2. Les charges ont-elles également suivi à la baisse ? Et si non, pourquoi ? 

3. Que penser de la diminution des séjours de réadaptation dans un contexte où le Conseil d’État ambitionne 
d'augmenter la capacité dans ce domaine ? 
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